



# 大一小だより



学校HP

令和6年11月29日 12月号

練馬区立大泉第一小学校

校長 黄地 健男

## 「デジタルもマンパワーも」

校長 黄地 健男

先日、「学校行事における受付QRコードの配付」という文書をSigfyで配信いたしました。その文書にも書かせていただきましたが、今月に行われるアートフェスティバルや3学期の学校公開において、QRコードを活用した受付を実施いたします。これまで児童名簿による受付を実施しておりましたが、個人情報の保護・セキュリティの向上・受付の効率化を目的とした変更となります。もちろんデジタルを活用したからといって、全ての問題が解決するわけではありません。しかし、マンパワーにも限りがあります。デジタルを活用することで、少しでも改善を図っていききたいという挑戦的な試みです。温かく見守っていただくとともに、何かアイデアがございましたら、アンケート等でお知らせくださると幸いです。

なお、すでにQRコードは配付しております。児童一人一人QRコードが違うので、お手元がない方は各担任までお問い合わせください。また、QRコードには児童の氏名など個人が特定できる情報は入っていないのでご安心ください。

学校にはデジタルだけではなく、保護者・地域の皆様のマンパワーによっても、子供たちの教育活動の充実が図られています。先日、卒業対策委員の保護者の皆様が、6年生児童の卒業をより良いものにしたいと話し合いを行っていただきました。また、スポーツフェスティバルが終わった後の片付けや校外学習の見守りなど、多くの保護者の方に関わっていただきました。感謝申し上げます。

また、本校には子供たちが楽しめるイベントを開催したり、子供たちの安心・安全を守るためのパトロールを行ったりしてくださっている大一組(学校を支えるボランティア組織)・学校応援団などの組織があります。また、地震が起こった時、学校の避難所運営の核となる「避難拠点」という組織もあります。

今後も学校や各種団体から、ご協力をお願いする機会が多々あることと思います。ぜひ、保護者・地域の皆様のマンパワーを結集し、子供たちの教育環境を充実させていきましょう。ご理解・ご協力のほどよろしく願いいたします。

## 12月行事予定

	曜日	行事予定
1	日	開校記念日
2	月	委員会活動 クリーン運動始 学校評価アンケート第2回始
3	火	安全指導
4	水	4時間授業
5	木	ハッピータイム
6	金	アートフェスティバル
7	土	アートフェスティバル B時程3時間授業
8	日	
9	月	全校朝会 アートフェスティバル片付け(6年) 連合音楽鑑賞教室(5年・午後)
10	火	社会科見学(3年)
11	水	
12	木	児童集会
13	金	クリーン運動終
14	土	
15	日	
16	月	5時間授業(1・2年 4時間授業) 社会科見学(5年)
17	火	
18	水	
19	木	音楽朝会
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	クラブ活動
24	火	給食終
25	水	4時間授業 終業式
26	木	冬季休業日始
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	

今月は、予告なしの避難訓練  
があります。

## 「アートフェスティバル」について

図工専科 佐々木 大輔

アートフェスティバルが、12月6日と7日の2日間、開催されます。授業で制作した作品の中から展示したいものを子供たちが選び、絵と工作からそれぞれ1つずつ展示をします。

子供たちは、自分が表したいものになるように、各自が工夫して作品づくりに取り組んできました。どんな思いや考えを作品に込めたのか、鑑賞の際に感じていただけますとありがたいです。

◆児童鑑賞日 : 12月6日(金)

◆保護者鑑賞日 : 12月6日(金)

14:30~16:30

(受付終了 16:00)

12月7日(土)

9:00~15:00

(受付終了 14:30)

◆当日は、各学級における授業公開は行いません。ご了承のほど、よろしくお願いいたします。

◆詳細につきましては、先日配信いたしましたアートフェスティバルのご案内をご覧ください。

\*アートフェスティバルに関するご意見や、ご感想等ありましたら会場のQRコードか、メールのURLを読み込み、ご入力をお願いします。

## ◇第12回大一まつりが開かれました◇

11月9日(土)、第12回大一まつりが開かれました。9月より学校応援団の方々を中心にして準備を進めてくださったおかげで、大いに盛り上がる素晴らしい催しとなりました。



## 2年生の取り組み

2年1組 担任 中村 めぐみ

学習面では、かけ算に励んでいます。友達に考えを分かりやすく説明したり、九九の暗唱に挑戦したりする意欲的な姿が溢れてきました。生活面では、学級の成長や改善点について、自分たちで呼びかけています。今後も、自分たちで学校生活をより楽しくしていけるよう指導していきます。

2年2組 担任 中川 颯馬

先日の研究授業を機に、より一層「みんなで解決する。」という意識が強まったと感じます。自分ができる終わりではなく、困っている友達を助けたいと思う子供も見られるようになりました。学習はもちろん、生活面でも、助け合いの心を大切にしながら、残りの時間も過ごしていきます。

## ◇冬季休業日について◇

12月26日(木)~1月7日(火)は冬季休業日となり、学校は休みとなります。休業中は以下の通りとなりますので、ご承知おきください。

○電話は、16:45~翌日8:15までが留守設定となります。

○12月29日(日)~1月3日(金)は、完全閉庁日で機械警備となります。教職員・施設管理員は、共に不在となります。

(電話は、終日留守設定となります。)

## ◇短縄旬間(11月5日~21日)◇

休み時間を活用して、縄跳びカードやリズム縄跳びに取り組みました。今年度も縄跳びペアカードを配布し、友達とも取り組めるようにしました。これから外はさらに寒くなりますが、継続して取り組み、更なる技の習得を目指していきます。

